Déclaration en faveur de l'Écologie Intégrale

Nous, Supérieure générale de la Congrégation des Sœurs Servantes du Saint-Cœur de Marie avec les membres de son Conseil et les membres du Conseil plénier, prenons position en faveur de l'écologie intégrale.

En conséquence, chaque Supérieure de Région apostolique s'engage avec ses sœurs à identifier les moyens pour prendre soin de notre relation avec Dieu, nos relations mutuelles, nos relations avec nos frères et sœurs et la création.

> Chaque sœur est invitée à s'impliquer par des gestes concrets pour le prendre soin de notre planète et le respect de la vie et de la dignité de toute personne.

En solidarité, comme Congrégation religieuse, nous prenons parti pour un style de vie simple qui reflète notre engagement pour l'écologie intégrale et notre option pour les pauvres.

> Kathleen Mulchay, S.S.C.M. Supérieure générale

Et les membres de son Conseil et du Conseil plénier